

Durch das Hellental zur Alten Fasanerie



- Sie kommen aus dem Hotel heraus und laufen hoch zur Steinheimer Altstadtmauer. Vor den Treppenstufen gehen Sie links den Fußweg zur Steinheimer Vorstadt. Diese überqueren Sie und halten sich links. Am Ende des Bürgersteiges beginnt der Fahrrad- und Fußweg ins Hellental.
- Sie folgen dem geteerten Weg, der an einer schönen öffentlichen Kneippanlage (nach etwa 1 km) vorbeiführt, durch das Hellental.
- Nach etwa 2,5 bis 3 km geht es vom Teerweg links ab auf einen Schotterweg, der über eine Brücke über die B 43a führt. Am Ende dieses Weges, nach etwa 1 km, stoßen Sie auf eine wenig befahrene Landstraße (K200, Fasane-riestraße), die Sie überqueren.
- Folgen Sie nun dem Schotterweg, der etwas versetzt auf der gegenüberliegenden Seite weiterführt. Halten Sie sich links um den See herum, durch den Wald, bis Sie nach etwa weiteren 1,5 km zum Haupteingang der Fasanerie gelangen.
- Nun können Sie sich entscheiden und noch um die Fasanerie herum laufen (etwa 8 km). Der Weg führt direkt an der historischen Bruchsteinmauer entlang oder Sie treten den Rückweg an. Es kann natürlich auch der Wildpark besucht werden.

BEST WESTERN PREMIER Hotel Villa Stokkum

Steinheimer Vorstadt 70
63456 Hanau
Tel. (0 61 81) 66 40
Fax (0 61 81) 66 15 80
info@villastokkum.bestwestern.de
www.villastokkum.bestwestern.de

Laufregion

Die schöne Strecke startet direkt vom BEST WESTERN PREMIER Hotel Villa Stokkum. Sie überqueren nur einmal die Straße Steinheimer Vorstadt und Ihre Strecke führt durch das zum Teil unter Naturschutz stehende offene Hellental zur Alten Fasanerie. Der Tierpark Alte Fasanerie geht zurück auf das Jahr 1710, als der Mainzer Erzbischof Lothar Franz von Schönborn das Jagdhaus in der Unteren Fasanerie errichten ließ. Im 19. Jahrhundert wurde der Park als Hoffagdrevier von den Großherzögen von Hessen-Darmstadt genutzt. In den 60er und 70er Jahren des 20. Jahrhunderts wurde daraus dann der heutige Wildpark, unter anderem mit etwa 15 km Wanderwegen, zahlreichen Ruhebänken und einigen Schutzhütten.

Länge

2 km bis zur Kneippanlage und zurück. Rund 12 bis 14 km bis zur Fasanerie und zurück. Weitere 8 bis 10 km um die Fasanerie. Insgesamt etwa 20 km Hin- und Rückweg

Beleuchtet

Nein

Steigungen

Keine

Untergrund

Asphalt und Schotterwege

